

Fecha: 11-01-2026
 Medio: El Magallanes
 Supl.: El Magallanes
 Tipo: Noticia general
 Título: **El Magallanes: memoria viva de la comunidad y patrimonio informativo de la región**

Pág. : 8
 Cm2: 286,8
 VPE: \$ 573.566

Tiraje: 3.000
 Lectoría: 9.000
 Favorabilidad: No Definida

El 7 de enero cumplió 132 años de existencia

El Magallanes: memoria viva de la comunidad y patrimonio informativo de la región

- Con motivo de un nuevo aniversario, se realizó el tradicional cambio de folio, encabezado por su director y gerente, Francisco Karelovic Car.

Hablar de El Magallanes es hablar de la historia misma de la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena. No sólo como un registro cronológico de los hechos, sino como un actor activo en la construcción de comunidad, en la defensa de la identidad regional y en la permanente tarea de dar sentido colectivo a la vida en este territorio austral.

Desde su primera edición, publicada el 7 de enero de 1894, este periódico ha acompañado el desarrollo social, político, económico y cultural de Magallanes, convirtiéndose en un archivo vivo donde conviven las grandes decisiones públicas, las luchas ciudadanas, los avances científicos, la vida cotidiana y los hitos que han marcado a generaciones de magallánicos y magallánicas. Sus páginas no sólo informan, sino que resguardan memoria, preservan patrimonio y transmiten identidad.

Por ello, cabe remarcar que su aporte patrimonial trasciende el papel impreso. Cada edición constituye un documento histó-

Período Noticias



Francisco Karelovic Car encabezando la ceremonia de cambio de folio de El Magallanes.

rico que permite comprender cómo Magallanes se ha pensado a sí misma, cómo ha enfrentado sus desafíos y cómo ha proyectado su futuro.

Particularmente, su suplemento En el Sofá se ha convertido en un verdadero reservorio patrimonial, recordando fechas significativas de la construcción de Magallanes y consignando

las historias de los pueblos originarios, de los hombres y las mujeres que llegaron a colonizar y también de quienes, en diversos ámbitos, han hecho historia por más de un siglo.

Pero, El Magallanes no es un periódico nostálgico y del pasado. En sus páginas cada semana se publican reportajes y entrevistas de actualidad,

7

De enero de 1894 circuló la primera edición de *El Magallanes*

5º

diario más antiguo del país todavía en circulación

procurando aportar con ello al devenir regional. En tanto, su suplemento Ciencias busca aportar a la difusión de las investigaciones y el conocimiento científico generado en la zona y pensar un Magallanes futuro.

Ese compromiso ha sido destacado transversalmente por autoridades, instituciones y organizaciones, que reconocen en este medio una trayectoria marcada por la continuidad, el profesionalismo y la responsabilidad editorial.